



# 湯梨浜中学校だより

『礼輪笑活(れいわしょうかつ)』

湯梨浜町立湯梨浜中学校  
校長 梅津 寿文  
令和3年2月25日

## 【「郷土を愛する心」を学んだ1年生】



2月19日(金)、本校体育館で1年生の総合的な学習「伝統芸能」の学年発表会を行いました。三学期に入って計5回の練習を行い、この度は最終の発表会としてご指導いただいた方々にその成果を見ていただきました。少ない練習回数でしたが、とても多くの地域の方々に熱心にご指導いただき、生徒たちもそれに応えようと懸命に努力してきました。

本来ならば、昨日の参観日で盛大に披露する予定でしたが、今年はこの度の新型コロナウイルスへの対応のために縮小しました。こうしてこの取り組みの初年度として「湯梨浜の貴重な財産」を受け継ぐことができました。来年度からは、さらに早い時期から取り組み、多くの方々の前で堂々と披露できるように取り組んでいく予定です。

## 【「この学校は自分たちで守る！」2年生の姿も】

先日の2月中旬の大雪、駐車場の除雪が間に合わず、ご迷惑をおかけして大変申し訳ありませんでした。

職員たちも早朝より出勤して、3台の除雪機やスコップ等を使って懸命に除雪をしましたが、通勤・登校時には間に合いませんでした。学校前の道路では交通渋滞が起り、スクールバスも遅れる状況の中でも、懸命に除雪に取り組みました。

そうした中、毎日のように自主的に駅伝練習に取り組んでいる生徒たちが、自分たちから進んでスコップを持ちだして除雪をしてくれました。少数ではなかなか進まない作業も、一人でも多いと大助かりでした。「自分たちの学校は自分たちが守る！」とばかりに力強いスコップさばきで大活躍、とても頼もしい姿を見せてくれました。みんなのためにありがとう！！



## 【「美味しいチョコとメッセージに感激！」3年生】

3年2組7班の4人が、家庭科の授業で「チョコ&チョコ」と題して、チョコとケーキを作って届けてくれました。それぞれのチョコは上手に作られていて、ケーキはサクサクとしていて甘すぎず、チョコはしつとりととても美味しくできあがっていました。そして、一緒にメッセージまで付けてあって、『いつもニコニコと明るい笑顔で話しかけてくださってありがとうございます。湯梨浜中をいつも支えてくださっている校長先生へ感謝の気持ちを込めました。お世話になりました』という文面でした。私には過ぎるもったいないお言葉の数々で、ありがたいな~という思いでついホロリとしてしまいました。将来はパティシエの路にも進めるな~とその姿をイメージしてしまいました。



《最近のお昼の曲》 ・2/8 時代(薬師丸ひろ子)・2/9 ロンガー(ダン・フォーゲルバーク)・ユアオンリー・ロンリー(JD サウザー)・210 赤いスイートピー・初恋(杏里)・2/15 TOMORROW(岡本真夜)・2/16 ハイジュード(ビートルズ)・スタンドバイミー(パン・E、キング)・2/17 なごり雪(イルカ)・2/18 白い一日(※ちなみに大雪の日でした)・能古島の片想い(井上陽水)・2/24 緑の日々(小田和正)